

Protokoll der 3. Sitzung vom 10.07.2023



Der Vorsitz eröffnet die Sitzung um 18:33 Uhr. Armin Khalaf führt das Protokoll. Anwesend sind bei Beginn 12, bei Schließung der Sitzung 13 Personen.

1. Beschluss der Tagesordnung

- Die Tagesordnung wird auf den Punkt „Fakultätsratssitzung“ unter „Berichte/Abfragen“ ergänzt.

2. Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung

- Bezüglich des Protokolls der letzten Sitzung bestehen keine Einwände.

3. Berichte/Abfragen

a) Sponsoring

- Jakob Pulß berichtet.
- Killepitsch hat sich bereit erklärt, uns zu sponsern, die Flaschen müssten aber noch abgeholt werden. Ein Termin dafür wird vereinbart.
- Es wird weiterhin ein zweiter Biersponsor gesucht, vorzugsweise eine Altbiermarke.
- Leonie Witzmann berichtet, dass Metro uns auch noch 3 Kisten stellen würde, die Kontaktdaten werden dafür ausgetauscht.
 - **Nächste Schritte**
 - Sponsoring vereinbart einen Abholtermin für Killepitsch und sucht weiterhin nach einem zweiten Biersponsor.
 - Ressort Soziales tauscht unsere Kontaktdaten mit Metro aus.

b) ESAG

- Diesen Donnerstag, den 13.07. um 18 Uhr, findet das erste Treffen mit den Mentis in Raum 01.21 statt.
- Alle Rät:innen können dazustoßen, danach wird es gegebenenfalls ein kleines Get-together mit den Mentis geben.

c) Menti-Wahlen

- Jakob Pulß berichtet.
- Die Menti-Wahl hat gut funktioniert, das Stimmabgaberecht für Personen, die nicht anwesend sein können, können wir so beibehalten.

d) FSVK

- Lucas Wißmann berichtet.
- Das Glasflaschenverbot auf der ESAG gelte weiterhin. Die Kästen müssen an den Stationen stehen und es dürfe nicht mit Glasflaschen auf dem Campus rumgelaufen werden.

Armin Khalaf

Verwaltung & Kommunikation
Telefon: +49 211 81-11411
E-Mail:
armin.khalaf@hhu.de

Antonia Heine

Stellv. Verwaltung &
Kommunikation
Telefon: +49 211 81-11411
E-Mail:
antonia.heine@hhu.de

Düsseldorf, den 10.07.2023

Fachschaftsrat Jura HHU
40204 Düsseldorf

Sie finden uns im Juridicum I
Gebäude 24.91
Ebene 00 Raum 72

Telefon +49 211 81-11411
Telefax +49 211 81-11459

E-Mail: fsrjura@hhu.de

- Seine sonstigen Notizen von der letzten FSVK hat er in unsere Gruppe geschickt.

e) Besprechung mit der Dekanin

- Florian Huppertz berichtet.
- Vergangene Woche hat sich der Rat mit Frau Lugani getroffen und sich vorgestellt.
- Im Gespräch ging es vor allem um die geänderte Prüfungsordnung.
- Oliver Kniest wird diesbezüglich am Donnerstag eine Infoveranstaltung organisieren. Ein Protokoll wird geführt und nachher veröffentlicht.
- Außerdem stand im Raum, ob die Fachschaft etwas zusammen mit den Profs planen könnte. Dabei kam die Idee auf, dass sich die Fachschaft bei der ESAG gemeinsam mit den Profs vorstellen könnte, statt wie sonst immer separat.
- Frau Lugani hatte ebenfalls die Idee eine Bootsparty auf dem Rhein zu organisieren und diese über Sponsoring von Großkanzleien zu finanzieren.
- Der Rat ist allerdings wenig begeistert von der Idee, da wir so potentielle Sponsoren für die ESAG verlieren könnten.
- Sollte uns Frau Lugani nochmal darauf anspricht, dann könnte sich der Rat ja noch einmal Gedanken über die Idee machen.

f) Fakultätsratssitzung

- Yannick Arndt berichtet.
- Die letzte Fakultätsratssitzung war sehr kurz.
- Es wurde nun final entschieden, dass der deutsch-französische Studienkurs (DFS) nicht mehr angeboten wird – im kommenden Wintersemester beginnt also der letzte Durchlauf.
- Gründe dafür waren u.a. die sinkende Sprachkompetenz, die wohl von einigen Studierenden unterschätzt wurde.
- Das Uni Rep wird außerdem von drei auf zwei Semester (im 7. und 8. Semester) gekürzt, wodurch sich hinsichtlich der Länge an den kommerziellen Repetitorien orientiert wird.
- Das wird damit begründet, dass es kein Abschichten mehr gibt und der Schwerpunkt nun früher beginnt (5. und 6. Semester).
- Unsere Vertreter bei den Gremien wurden nun auch gewählt und sind ab dem 1.10. zuständig.

4. Künftige Veranstaltungen

a) Cocktailstand Sommerfest

- Leonie Witzmann berichtet.
- Alle Zutaten wurden eingekauft und der Stand kann am Mittwoch vorm SSC stattfinden.
- Leonie Kempkens bittet den Rat, möglichst Präsenz zu zeigen, und dass beim Auf- und Abbau mehr Leute da sind als eingetragen. Dies gelte auch für alle anderen künftigen Veranstaltungen.

b) Cocktailstand Zweiti-Klausuren

- Ob wir nach der letzten Klausur der Zweitsemester einen Cocktailstand anbieten, wird davon abhängig gemacht, wie viel beim Stand auf dem Sommerfest übrigbleibt.
- Leonie Kempkens erwähnt, dass dieser dann noch angemeldet werden müsste.

- Armin Khalaf schlägt vor, mehr alkoholfreie Getränke anzubieten als beim Sommerfest.
- **Nächste Schritte**
 - Anmeldung des Cocktailstandes

c) Flunkyballturnier

- Leonie Witzmann berichtet.
- Das Flunkyballturnier findet am 4.8. statt.
- Sie fragt, ob wir die Mentis als Helfer dafür fragen könnten. Die Idee trifft auf Zustimmung.
- **Nächste Schritte**
 - Bewerbung des Flunkyballturniers auf Social Media.

5. Sonstiges

a) Tutorenprogramm

- Kirstin Ankenbrand schlägt folgendes Tutorenprogramm für die Erstis vor.
- Studierende aus höheren Semestern (Tutoren) bilden jeweils mit einer bestimmten Anzahl an Erstsemestern eine Gruppe und planen gemeinsam soziale Veranstaltungen, um miteinander zu vernetzen.
- Eingehakt wird, dass es ein ähnliches Konzept bereits mit dem Professorenkolloquium gibt.
- Es kam daher die Idee, sich mit Oliver Kniest auszutauschen und ihm vorzuschlagen, dass das Kolloquium einen größeren Fokus auf soziale Veranstaltungen legen könnte.
- Jakob Pulß schlägt außerdem vor, stattdessen im kommenden Wintersemester eine regelmäßige Veranstaltung zu planen, bei der dann auch immer neue und andere Leute dabei sind.
- **Nächste Schritte**
 - Das Ressort Soziales macht sich Gedanken, ob man eine solche dauerhafte Veranstaltung umsetzen könnte.

b) Campus-Kino

- Lucas Wißmann berichtet
- Die Fachschaften haben die Möglichkeit, das Campus-Kino zu mieten, um dort einen Film zu zeigen. Das Ganze finde nun nicht mehr im SP-Saal statt, sondern es würde dafür einer der 3er Hörsäle genutzt.
- Er schlägt daher vor, diese Möglichkeit mal zu nutzen und einen Film mit juristischem Bezug zu zeigen.
- Leonie Witzmann kommt die Idee, vielleicht eine Veranstaltung – ähnlich wie „Dr. House“ von den Medizinern – zu planen, bei denen kleine Film- oder Serienszenen gezeigt werden, wobei man interaktiv durch die Szenen geht und die juristischen Probleme erörtert.
- Lucas Wißmann hakt ein, dass das Kino bereits sehr häufig genutzt wird und es sich als schwierig erweisen dürfte, es regelmäßig zu benutzen.
- Jakob Pulß schlägt vor, zusammen mit den (Hilfs-)Mentis einen Film zu schauen und im Anschluss ein Get-together zu planen.
- Armin Khalaf hingegen schlägt vor, im kommenden Wintersemester – wie von vielen Seiten gewünscht – das ganze als soziale Veranstaltung ohne Alkohol zu planen, bei der alle Studierenden aus der Fakultät, die Lust darauf haben, vorbeikommen könnten.
- Die Planung könne dabei auch vom Ressort Akademische Veranstaltungen organisiert werden, da das Ressort Soziales bereits genug zu tun hat.
- Die Idee trifft auf Zustimmung

- Leonie Kempkens fragt nach, ob das Ganze Geld kostet, woraufhin Lucas Wissmann antwortet, dass der AStA vermutlich nur GEMA und andere Lizenzen beantragen müsste.
 - **Nächste Schritte**
 - Lucas bringt in Erfahrung, ob uns das Mieten des Campus-Kinos was kosten wird und uns davon berichten.
 - Anschließend kann sich das Ressort Akademisches an die Planung setzen.
- c) Sticker und Memes**
- Jil Voß berichtet.
 - Für die Sticker haben wir bisher leider nur zwei Vorschläge auf Instagram erhalten. Das Ganze sollte also noch ein wenig stärker beworben werden.
- d) Klausurenkurs in Präsenz**
- Kirstin Ankenbrand berichtet.
 - Es sollen sich bitte noch ein paar Leute in den Schichtplan eintragen.
 - Außerdem müsse für ab dem 29.7. ein neuer Hörsaal gebucht werden.
 - Leonie Kempkens bittet im Übrigen darum, Bescheid zu sagen, falls man ohnehin vorhat, den Klausurenkurs zu besuchen – dann muss die Person, die sich für die Aufsicht eingetragen hat, nicht mehr kommen.
 - **Nächste Schritte**
 - Hörsaalbuchung ab dem 29.7.
- e) Insta-Vorstellung der Profs**
- Lucas Wißmann schlägt vor, dass sich zum besseren Kennenlernen unsere Profs in einem Video vorstellen könnten, das von uns auf Instagram hochgeladen wird.
 - Jil Voß hakt ein, dass doch ohnehin einige Lehrstühle ihre eigene Instagram Seite haben.
 - Jakob Pulß ergänzt, dass es außerdem bereits die Vorstellung der Profs in der ersten Vorlesungswoche gibt.
 - Fritz Gorn erwidert, dass es ja kein Video sein muss, wir aber vielleicht Steckbriefe von den Profs, in denen sie sich vorstellen, auf Instagram posten könnten. Dies würde ein wenig Nähe zwischen Profs und Studierende schaffen.
 - Jakob Pulß schlägt vor, lieber die Profs zu fragen, ob manche von ihnen nicht interessiert wären, eine Seite im Erstiheft zu bekommen, auf der sie sich vorstellen können
 - Abstimmung: Wie sollen sich die Profs vorstellen?
 - ➔ Auf Instagram (3 Stimmen), im Erstiheft (9 Stimmen), gar nicht (2 Stimmen)
 - ➔ Erstiheft gewinnt.
 - **Nächste Schritte**
 - Der Vorsitz fragt Lugani nach dem Stimmungsbild bei den Profs hinsichtlich einer Vorstellung im Erstiheft.
- f) Fachschaftsfahrt**
- Florian Huppertz bekommt noch das Geld, von denjenigen Personen, die mit auf die Fachschaftsfahrt fahren.
 - Es handelt sich um 75€ pro Person, er wird seine Kontodaten in die Gruppe schicken.

6. Nächste Termine

- **Nächstes Treffen** 24.07.2023, 18:30 Uhr
- **Sommerfest der Jurist. Fakultät** 12.07.2023, 18:30 Uhr (Aufbau)
- **Menti-Treffen** 13.07.2023, 18:00 Uhr
- **Fachschaftsfahrt** 28.07 – 30.07.2023
- **Flunky Ball Turnier** 04.08.2023
- **LaFaTa in Bonn** 08.09.2023
- **Campus Rallye** 04.10.2023
- **Kneipentour** 06.10.2023
- **Ersti-Fahrt** 13.10. – 15.10.2023
- **ZwiTa in Düsseldorf** Ende November 2023

Die Sitzung endet um 19:21 Uhr.

Leonie Kempkens
Vorsitzende

Florian Huppertz
Vorsitzender

Armin Khalaf
Protokoll